

Pressemitteilung 08/2019

Neue Sparkassen-Geschäftsstelle in Dettingen

Standort der Kreissparkasse im Brühlweg bietet Kunden mehr Komfort

Biberach, 19. März 2019

Aus blau wird rot. Die Kreissparkasse in Dettingen ist umgezogen. Seit Dienstag, 19. März begrüßen Geschäftsstellenleiterin Melanie Schick und ihre Kollegen die Kunden in der neuen Geschäftsstelle im Brühlweg 1. In kurzer Zeit ist hier im ehemaligen Volksbank-Gebäude eine moderne Sparkassenfiliale entstanden. Die Gemeinde hatte das Gebäude seinerzeit gekauft und an die Sparkasse vermietet.

Landrat Dr. Heiko Schmid nimmt den Eröffnungstag zum Anlass, persönlich nach Dettingen zum kommen und dankt der Gemeinde in seiner Eigenschaft als Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach für die gelungene Standortentwicklung. „Die Kreissparkasse konnte dadurch innerhalb Dettingens in größere Räume umziehen und ihr Angebot weiter verbessern.“

„Unsere Geschäftsstellen, insbesondere im ländlichen Raum, sind uns wichtig“, erläutert Vorstandsvorsitzender Martin Bücher die Investition der Kreissparkasse. „Sie sind wertvolle Kontaktpunkte zu unseren Kunden und in der qualifizierten Beratung unverzichtbar.“ Dazu wurde in der neuen Geschäftsstelle in Dettingen ein großzügiger Kundenbereich mit WLAN-Hotspot sowie zwei separate Beratungsräume geschaffen.

Hier erledigen Kunden ihre täglichen Bankgeschäfte. Melanie Schick führt Beratungsgespräche mit ihren Kunden und gibt Hilfestellung zu den digi-

talen Angeboten wie Online-Banking mit elektronischem Postfach, Sparkassen-App, kontaktlosem Bezahlen, paydirekt und Kwitt.

Beratungsgespräche nach Wunsch

Für Kundengespräche kommen Wohnbau- und Immobilien-Spezialisten, Vermögensberater und Wertpapierberater auf Wunsch zu ihren Kunden und unterstützen Melanie Schick vor Ort. Zur Eröffnung der neuen Geschäftsstelle wurden die Servicezeiten zugunsten längerer Beratungszeiten angepasst. Ganz im Sinne einer höheren Beratungsqualität. „Unsere Kunden schätzen eine persönliche Beratung, insbesondere wenn es um so komplexe Themen wie Altersvorsorge, Vermögensoptimierung oder Baufinanzierung geht“, erläutert Regionaldirektor Thomas Simmler von der Kreissparkasse in Ochsenhausen, in dessen Verantwortungsbereich die Geschäftsstelle Dettingen fällt. „Unsere Mitarbeiter sind dafür sehr gut ausgebildet.“

Für Standard-Bankgeschäfte stehen im 24-Stunden-Bereich der Geschäftsstelle rund um die Uhr ein Geldautomat sowie ein Kontoauszugsdrucker bereit.

278 Wörter mit 2.300 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2019_KSK_GS-Dettingen-Eröffnung.jpg



Vorstandsvorsitzender Martin Bücher, Verwaltungsratsvorsitzender Landrat Dr. Heiko Schmid, Geschäftsstellenleiterin Melanie Schick und Dettingens stellvertretender Bürgermeister Reinhold Schneider (von links) durchschneiden das Einweihungsband.

Foto: Kreissparkasse Biberach

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de